

Medienmitteilung

Start der Arbeiten zur Direktionsreform

Motion der BDP zeigt bereits Wirkung

Die BDP Kanton Bern ist erfreut, dass der Regierungsrat mit den Arbeiten zur Direktionsreform begonnen hat. Diese Reformanstrengung geht auf eine BDP-Motion zurück, welche eine bessere und effizientere Aufteilung der Arbeiten in den Direktionen forderte.

Der Regierungsrat hat die Arbeiten zur Neuorganisation der Direktionen aufgenommen. Die BDP hat im November 2015 eine Motion zur Neuorganisation der Direktionen eingereicht, welche vom Regierungsrat und dem Parlament in der Märzsession 2016 überwiesen worden ist. Nach Auffassung der BDP sollen künftig die Direktionen optimaler aufgeteilt sein damit sich die Arbeiten in den Direktionen und auch für die Regierungsräte ausgewogener darstellen als aktuell. Die BDP unterstützt die Vorgehensweise der Regierung, wonach die oberste Verantwortung beim Regierungsrat liegen, die strategische Steuerung durch eine Delegation des Regierungsrates erfolgen und die operative Steuerung durch eine Gesamtprojektleitung übernommen werden soll. Mit Spannung erwartet die BDP Kanton Bern den Bericht zu diesem Geschäft, welcher voraussichtlich im März 2017 dem Grossen Rat vorgelegt werden wird.

Auskunft:

Anita Luginbühl, Fraktionspräsidentin
078 756 02 52

19.05.2016